

► Te lo contamos fácil



Este sábado han abierto las piscinas públicas de Zaragoza

Ángel de Castro



Este sábado, 10 de junio, han abierto las piscinas públicas de Zaragoza.

Las piscinas estarán abiertas hasta el 3 de septiembre.

Las piscinas abren todos los días, desde las 10.30 de la mañana hasta las 10 de la noche.

Está permitido bañarse en la piscina hasta las 9 de la noche.

Zaragoza es una de las ciudades de España con más piscinas públicas.

La ciudad de Zaragoza tiene 22 piscinas municipales.

Municipales significa que pertenecen al ayuntamiento.

Además, en Zaragoza hay otras piscinas públicas de la Diputación Provincial de Zaragoza.

Estas piscinas también han abierto este sábado.

Solo faltan por abrir las piscinas municipales del Palacio de los Deportes, más conocido como El Huevo.



Comienzo de temporada. Las piscinas públicas de Zaragoza estarán abiertas hasta el 3 de septiembre.

Las piscinas de El Huevo abrirán este lunes, 12 de junio.

Las piscinas de El Huevo aún no han abierto porque están terminando de llenarlas de agua.

Por primera vez, las piscinas de verano de El Huevo se están llenando con el agua de la piscina cubierta, que se usa en invierno para nadar.

Como hay sequía, se aprovecha el agua de la otra piscina para gastar menos agua.

La entrada a todas las piscinas públicas de Zaragoza cuesta lo mismo que el año pasado.

Los precios son diferentes dependiendo de la edad y otras cosas como por ejemplo la discapacidad o ser familia

numerosa.

También los precios son diferentes si compras la entrada de un día, de 10 días o el abono de toda la temporada.

Para más información puedes ir a la página web del Ayuntamiento de Zaragoza o preguntar en el siguiente número de teléfono 976 72 38 00.

Explota una presa en la guerra de Ucrania

Ucrania sigue en guerra con Rusia desde hace casi un año y medio.

Esta semana ha explotado una presa en un embalse del río Dniéper. Una presa es lugar construido para guardar el agua.

Ucrania le echa la culpa de la rotura de la presa a Rusia, y Rusia le echa la culpa a Ucrania.

La rotura de la presa ha provocado grandes inundaciones en la región ucraniana de Jersón.

Miles de personas salieron de sus casas porque sus pueblos y ciudades se han inundado.

Las inundaciones han provocado muchos daños en el medio ambiente.

Miles de animales han muerto por las inundaciones en un parque natural cercano a la presa.

El agua ha roto muchos sistemas de riego y ha inundado muchos campos.

Muchas cosechas de cereales y otros productos agrícolas se van a perder por las inundaciones.

Ucrania vende sus cosechas a muchos países, y ahora habrá menos alimentos para vender.



Desastre. La rotura de la presa ha causado graves inundaciones.

Arturo Aliaga, del PAR, se retira de la política

El vicepresidente del Gobierno de Aragón, Arturo Aliaga, deja la política.

Arturo Aliaga ha sido consejero del Gobierno de Aragón con distintos gobiernos del PSOE y del PP.

En el mes de febrero, la mayoría de las personas que dirigían el PAR votaron y decidieron echarlo fuera del PAR.

Hasta entonces, Arturo Aliaga era el presidente del Partido Aragonés, conocido como PAR.

En las elecciones de mayo, el PAR tuvo los peores resultados de su historia.

Obras en las vías del tren a Canfranc

La línea de tren entre Zaragoza y Canfranc va a estar cerrada durante 11 meses por obras en las vías.

Las obras van a mejorar las vías porque están en mal estado.

Las obras empezarán el 19 de junio.

Para viajar de Zaragoza a Canfranc, mientras duran las obras, habrá que coger un tren de Zaragoza a Huesca y después coger un autobús de Huesca hasta Canfranc.

Más personas trabajando en Aragón ahora que antes

El número de personas que trabajan en Aragón es el más alto de su historia.

A finales del mes de mayo, en Aragón había más de 600 mil personas con trabajo.

La segunda vez que más aragoneses trabajaron fue en el año 2008, durante la Expo de Zaragoza.

En Aragón todavía quedan más de 54 mil personas sin trabajo.

Son 18 mil personas menos que hace un año.

Europa Press